
あすの江南の NO．４４０の一部に間違いがありました。お詫びし、以下

の内容に訂正いたします。 

 

 他会派議員の一般質問の中で、「民間スイ

ミングスクールのプールを活用した水泳授

業を検討」とした「公共施設再配置計画」に

かかわり「8月の臨時校長会で説明した。来

年度の一部学校での試行に向けて、民間事業

者や学校と協議、調整を進めていく」と教育

部長から重大な答弁がありました。 

           本当に子どもたち

のためになる民間ス

イミングスクールを

活用した水泳授業な

のでしょうか。最優先

されるべきは、子ども

たちの利益です。 


